

2024年1月27日

スポーツ推進委員協議会新年懇親会

1月26日（金）京浜急行馬堀駅近くに来ていただいたバスに乗りこみ、一路「割烹旅館東京湾」をめざしていたら走水水源地あたりから満月が出迎えてくれました。ここは走水海水浴場、水源池、走水神社、低砲台跡、旅館背後の山の上には防衛大学があるスポットです。

『古事記』『日本書紀』にも記されているこの走水に伝わる神話は、この地域だけでなく、日本中の多くの方々に大事にされ、日本人の道德観を培ってきました。今も昔も厚い崇敬と深い信仰を受けている走水神社が近くにあります。（ちょっと長くなりました）

懇親会冒頭に起立して1月1日に起こった石川県能登地方の地震で亡くなられた方や被災された方への哀悼を込めて全員で黙とうを行ってから始まりました。料理はこの地名物の黄金アジ（金アジ）は出てきませんでしたが、趣向をこらしたおいしい料理に舌鼓を打ちながら、スポーツの話、地域・学区の話など色々出てきて皆さん笑顔。黙って話を聞いていると孫の話も出て盛り上がり、1時間ほど経った頃からはアトラクションのビンゴ大会です。リーチになった方は立ち上がるルールに、ビンゴの方はなかなかでない、われを忘れて取り組んでいる方もちらほら、一番盛り上がった時間でした。

コロナ禍の間は行事も中々できませんでしたが、R5年度はだんだん行事もできるようになってきました。残りの期間やR6年度はみんなで参画し地域や学区の方の健康や仲間作り・交流づくりに取り組んでいきましょう！ それは市が進める、**スポーツを核としたまちづくり（横須賀モデル）～誰もがスポーツに親しみ、夢や選択肢がひろがるまちへ～**につながると思います。



課長の挨拶



となりや近くの方と



盛り上がったビンゴ